

FEDERACION VENEZOLANA DE TENIS

TORNEO NACIONAL POR EQUIPOS CONDICIONES GENERALES Y RESPONSABILIDADES

1. RESPONSABILIDADES Y ASISTENCIA DE LA ORGANIZACIÓN Y LA FEDERACION VENEZOLANA DE TENIS

La ASOCIACION ORGANIZADORA proveerá para el evento; las Pelotas de toda la competencia tanto para Tenis 10's como para las demás categorías. La Organización proveerá de hidratación en cancha, personal de mantenimiento y administrativo, así como Trofeos y Medallas de Premiación. Sala de Descanso para los atletas, las sugerencias puedan discutirse y decidirse durante el Congresillo Técnico.

Todos los demás costos serán responsabilidad de cada Entidad participante.

La sede garantizara en el sitio de competencias, servicio de encordados, recintos para las comidas hasta que culminen los partidos de las jornadas diarias.

2. REPRESENTANTE FVT

La FVT tendrá un Representante; quien hará las veces de Coordinador logístico junto al Director del Torneo, a quienes podrán acceder sin inconvenientes ante cualquier inquietud. La cual tratará de ser solventada.

3. REFEREE

La FVT designará un Referee certificado y la Organización asumirá todos los costos que éste represente.

4. PATROCINIO

La FVT canalizará todos los requerimientos necesarios para el patrocinio disponible e interesado en el apoyo de este evento.

La Publicidad de la FVT prevalecerá sobre todas las demás pancartas disponibles.

La FVT será la encargada de aprobar toda la publicidad interesada en participar en el evento. La FVT NO aceptará publicidad de productos tóxicos como Cigarrillos/ Tabaco, alcohol o cualquier establecimiento/ marca en contra de los Buenos principios que representa el Deporte.

5. VIAJE Y HOSPEDAJE

Cada Asociación en conjunto con sus seleccionados y representantes acordara los medios y modos de hospedaje y transporte al sitio de la competencia. Se recomienda programarse para 4 Días de Competencias CADA CATEGORIA.

Consultar el Fact Sheet para conocer el hotel oficial del evento y costo de inscripción por cada equipo y modalidad.

Los Capitanes ò Delegados serán responsables de la conducta de sus equipos en el Hotel. Asì mismo; cada Asociación se responsabilizará por los desayunos, almuerzos y cenas de sus equipos. Para este caso; la Organización proveerá sus Centros de Comidas Regulares con precios y menú adecuados a la competencia. Las comidas en el lugar serán apropiadas para atletas. (Bajas en grasas, Carbohidratos necesarios y algunas proteínas).

La Organización proveerá a cada Asociación de información necesaria de viaje. (Rutas, medios de transporte, reservaciones, etc.). Si desean transportación del Hotel Oficial a la sede del evento; por favor, dejarlo saber a los organizadores.

6. TRANSPORTE

Únicamente podría ser provisto previa solicitud de la parte interesada desde el Hotel Oficial; en los horarios pautados por la Organización.

La Organización proveerá servicio de Taxi desde-hacia Aeropuertos, los cuales serán cubiertos por los interesados.

7. FORMATO DEL EVENTO

Se Jugarán dos (2) Sencillos y Un (1) Dobles en cada Tie o Enfrentamiento.

Cada Asociación podrá presentar un mínimo de dos (2) y un máximo de Tres (3) Jugadores por cada categoría y los mismos no podrán participar en más de una categoría. Pudiendo asimismo, solamente repetir uno de ellos en cada Tie de competencia. Ej. Single 1= A, Single 2= B, Dobles= C/A ò C/B.

En Caso de tener dos (2) Jugadores, se entregará uno de los partidos como NO Ganado.

Se jugará bajo el formato de eliminación directa en cada categoría y se diferenciará el sistema de score de la siguiente manera:

- a.- Categoría 10 años (NARANJA Y VERDE): Se jugará al mejor de 2 Short Sets y un Match tiebreak de 10 puntos HASTA LA FINAL
- b.- Categoría 12 años: Se Jugará al mejor de 2 sets con Tie Break y un Match Tie-Break de 10 Puntos HASTA LA FINAL
- c.- Categorías 14, 16 y 18 años: Se Jugaran al mejor de 3 Sets, todos con Tie Break.

Las categorías se regiràn, en todo lo NO previsto en el Reglamento Nacional de Tenis para Niñas, Niños y Adolescentes de la FVT; por las reglas Junior de la Federación Internacional de Tenis.

Los formatos de Juego podrán variar dependiendo de las necesidades del evento; causadas por situaciones de fuerza mayor o fortuita. En todo caso; el Tribunal Disciplinario de la Competencia decidirá.

9. CANCHAS

Se proveerán suficientes canchas para la competencia. Las mismas estarán disponibles para practicar desde el día previo al evento. Los partidos No comenzarán antes de las 09:00 Hrs y culminarán antes de las 21:00 pm; en lo posible.

Las canchas estarán para el evento en los días de competencia.

Las canchas estarán en Buenas condiciones de superficie y mantenimiento apropiado a la competición.

Las canchas de Práctica serán distribuidas por la Organización.

10. PELOTAS

Las Pelotas serán provistas por la Organización. La cantidad será suficiente para el número de equipos participantes y el formato de la competencia. La FVT recomienda a los participantes notificar la necesidad de pelotas de práctica de esta marca previa a la competencia.

11. REUNION DE CAPITANES/DRAW

La Sede asegurará los arreglos para la Reunión de Capitanes y realización del Sorteo. Asì mismo se llevará a cabo un Curso Básico para Capitanes de Competencias por Equipos, se hará una actualización de las reglas del Coaching para 2025, se entregaran certificados del Dpto. de Arbitraje y FVT

12. ARBITROS

La Organización proveerá Un (1) Juez de silla para cada partido. Estos Jueces serán Asignados por el Departamento de Arbitraje de la FVT, La Organización se hará responsable de los requerimientos de este personal técnico.

13. EQUIPOS EN CANCHA

Sombrillas, Termos y agua estarán disponibles en todos los partidos durante la competencia.

14. CEREMONIAS

La Organización arreglará todo lo concerniente a una ceremonia de Inauguración y otra de Premiación del evento. Asimismo, cada delegación debe llevar la bandera en representación de su estado.

15. PREMIACIONES

La Organización otorgará Medallas al estado Campeón y Finalista de Cada categoría, a la Entidad Campeona en General, es decir aquella que haya ganado más categorías, en caso de empate se ira al mejor Average para definir la entidad Campeona, a la Mejor Barra del evento, Mejor Uniformidad, Mejor Coach, y Mejor Arbitro.

Así mismo, la FVT puntuará en el Ranking Nacional de Niñas Niños y Adolescentes, a cada competidor integrante de los equipos según la ronda alcanzada en cada categoría, lo estipulado en la tabla de puntuación. (Puntos de un Nacional G2)

El código de conducta será aplicado en su totalidad y contabilizará para el record del jugador involucrado en el Ranking Nacional. La Conducta inapropiada de Padres, representantes y Entrenadores será causa de amonestación al Jugador con quien se relacionen directamente.

16. CONDICIONES

Cada asociación será garante de la inscripción de sus equipos, lo recomendable es que sean los 3 mejores de cada estado según sus posiciones de Ranking y la disposición del jugador, la asociación, debe garantizar que el atleta se inscriba por la plataforma de tenis integrado y enviar al correo de competenciasfvt@gmail.com, su respectivo roster de competidores en cada categoría indicando a los datos de cada jugador inscrito.

Cada Asociación es responsable del delegado y de la a cantidad de entrenadores que desee llevar y estar presente en cancha para dirigir a su jugadores.

Nota importante: Para que un atleta pueda representar a un estado este debe pertenecer al mismo al menos por 6 meses tal como lo indica nuestro reglamento en su artículo N° 7

PARÁGRAFO ÚNICO:

En el caso del Torneo Nacional por Equipos del CNCTNNA, el cambio de afiliación de un tenista a otra asociación de tenis estatal y para que éste pueda representarla, deberá ser realizada con un mínimo de seis (6) meses de antigüedad a la fecha de celebración del torneo y el tenista debe haber representado en al menos una (1) competencia del CNCTNNA a esa Asociación de tenis estatal.

17. CHARLAS FVT

La FVT instalará una conferencia para todos los participantes, dedicada a la información concerniente al desarrollo del Tenis menor en el país. (Entrenamiento, Psicología, Arbitraje, etc.).

18. UNIFORMIDAD

En Todo caso, los Jugadores deberán utilizar vestimenta apropiada al Deporte del Tenis de Campo y la mejor Uniformidad será premiada al final de la competencia.

Se recomienda que cada estado participe con los uniformes en representación de su estado.

19. SEGURO MEDICO

La Organización se libera de responsabilidades respecto a acontecimientos de atención rigurosa, se recomienda a cada jugador tener un seguro médico, el evento contara con servicio de fisioterapeuta.

20. SEDE 2025

Cada Asociación participante podrá trabajar en la promoción de la Organización del TORNEO NACIONAL POR EQUIPOS 2025 y la cual será discutida y aprobada en la mesa de trabajo para la aprobación del calendario 2025.

Por la Federación Venezolana de Tenis

Yudeima Carias

Directora de Competencias